

ABSTRAK

Judul dokumen ini adalah "Implementasi Manajemen Pondok Pesantren Dalam Meningkatkan Kedisiplinan Santri Di Pondok Pesantren Modern Terpadu Nurul Qomar Palembang". Tujuan dari skripsi ini adalah untuk menyelidiki manajemen pondok pesantren dalam rangka peningkatan rasa disiplin santri di pondok pesantren Nurul Qomar Palembang dan untuk mengidentifikasi faktor-faktor yang menghambat pengembangan kedisiplinan santri di pondok pesantren Nurul Qomar Palembang. Jenis penelitian ini terdiri dari studi lapangan yang menggunakan pendekatan kualitatif. Ada dua jenis sumber pendataan yang dipakai: sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data Miles dan Huberman terdiri dari tiga langkah: reduksi data, penyajian data, dan hasil/validasi. Selain itu, teori manajemen George R. Terry dan teori disiplin Soegeng Prijodarminto digunakan. Hasil skripsi ini menjelaskan jika dalam rangka meningkatkan kedisiplinan santri di Nurul Qomar Palembang, penerapan manajemen pesantren menganut teori manajemen pembuatan dan pengaturan peraturan untuk disiplin santri, terutama perencanaan dan manajemen pondok pesantren. Dalam hal ini, pertama *planning* (perencanaan) aktif melalui pembentukan organisasi anti pemerintah bernama OPPM untuk anak laki-laki dan opippri untuk anak perempuan. Dalam hal ini, Pondok Pesantren memberikan bukti berupa panduan untuk menghindari aturan Pondok Pesantren dan *controlling* (pengawasan) administrasi Pondok Pesantren, memberi suatu bimbingan untuk santri yang melanggar norma-norma Pondok Pesantren yang ada, dan memberikan bimbingan nilai-nilai ketaatan, kewajiban, kesetiaan, ketertiban atau ketertiban. Faktor-faktor yang menghambat disiplin santri antara lain kesulitan dalam mendisiplinkan santri karena latar belakang, keluarga, kepribadian, sumber daya ekonomi dan sumber daya manusia yang berbeda, serta kurangnya kerjasama antara orang tua dan pengurus.

Kata Kunci: *Implementasi, Kedisiplinan, Santri, Pondok Pesantren*